

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711135 - RAYNALDI PANGESTU

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	dek, jangan ngubek2 box..obatnya dah ada di meja kan. edukasi cuci tangan sebelum sama sesudah juga dek. tragus ditekan setelah obat dimasukkan. komunikasinya kurang efektif..kamu masih kesulitan utk menyampaikan info dg jelas
BALUT BIDAI	lakukan pemeriksaan status lokalis dengan lengkap. tidak melakukan pembalutan. saat melakukan pembidaian pada tulang yg curiga fraktur, minimalisir gerakan pada bagian yg sakit.
KOMUNIKASI	Cukup baik. Tingkatkan skills menggali RPS dan anamnesis sistem. Penurunan berat badan, demam, belum ditanyakan, benjolan di tempat lain juga belum, riwayat KB hormonal belum ditanyakan (menggali faktor risiko). Sudah cukup baik dalam menggali persepsi pasien. Tetapi yang kurang pas adalah mengatakan pasien langsung dikatakan kemungkinan menderita kanker payudara seperti saudaranya.
PEMASANGAN NGT	ic tujuan tidak sesuai dengan kasus (kasusnya kan perdarahan lambung) jelaskan sesuai kasus/ tidak memposisikan fowler/ tidak meminta menengadah dan tidak meminta menunduk tapi hanya minta menelan/ persiapan alat seperti stetoskop sebaiknya di awal/ ngt yang sudah terpasang jangan sampai keluar lagi dan tidak usah ditarik2 untuk mengecek fiksasinya/ tidak memberi isyarat sebelum tindakan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Sebelum pemeriksaan tidak memposisikan pasien (bagaimana posisi tangannya?),inspeksi yang dilakukan kurang lengkap (permukaan,simetrisasi?), pada palpasi caranya belum benar (seharusnya gunakan kedua tangan dan dengan ujung2 jari,arahnya sesuai jarum jam atau zig zag keatas dan kebawah) lakukan dengan gentle,saat memencet payudara pencet ppada putingnya dengan gentle (lakukan dengan lege artis), tidak melakukan palpasi pada supraclavícula, tidak memberikan isyarat verbal saat pemeriksaan,kurang memperhatikan kenyamanan pasien
PERAWATAN LUKA (MLBM)	tidak melakukan penghentian perdarahan, tidak palpasi, move (hanya inspeksi saja), tdk mengontrol perdarahan, tidak melepas sarung tangan bersih (karena tdk memakai saat pemeriksaan luka), tidak edukasi pemakaian obat
PROVOKASI NYERI	selain nyeri tanyakan apakah sifatnya nyeri menjalar tdk, interpretasikan hasil positif itu apa mksdnya,
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	---lupa mempersiapkan kasa steril di meja tindakan. tutup kasa dibuka dengan mengorbankan 1 tangan namun kok kasa tsb dipegang dengan menggunakan tangan yang tekah on tsb ya? bukannya jadi on juga? ujung lidi kapas yang akan di kultur mengenai ujung jari tangan kamu loh dik, preoarat wet mount di tetesi apa dik? kamu punya kebiasaan yang kurang tepat yaitu memegang kasa dengan menggunakan tangan (padahal tangan kamu itu sdh on), tdk melakukan inspeksi diakhir pemeriksaan.